

## KATA PENGANTAR

الرَّحِيمِ الرَّحْمَنِ اللَّهُ بِسْمِ

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Subhanahu wa Ta'ala atas limpahan dan karunia serta kasih sayang-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Hubungan Usia dan Jenis Kelamin dengan Prevalensi Otitis Media Supuratif Kronik di Rumah Sakit Umum Daerah Al Ihsan Tahun 2018.”** Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada suri teladan Rasulullah Shallallahu'alaihi wa Salam beserta keluarga dan sahabatnya.

Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, doa, dan bimbingan baik moral maupun materil yang tak ternilai dan sangat berharga dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, dengan kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah memberi dukungan dalam pelaksanaan tugas ini.

Terimakasih kepada Endang Suherlan, dr., Sp.THT-KL., MKes. selaku dosen pembimbing 1 dan Buti A. Azhali, dr., Sp.A., MKes. selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan waktu, tenaga, ilmu, bimbingan serta dorongan kepada penulis dengan penuh kesabaran selama penulis menyelesaikan tugas ini. Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada Eka Hendryanny,

dr., MKes. selaku pembahas 1 dan Eka Nurhayati, dr., M.K.M. selaku pembahas 2 karena telah menyempatkan waktu dan memberikan arahan kepada penulis.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga, terutama kepada orang tuaku tercinta Bapak H. Mulyono dan Ibu Hj. Fifi Alfiah dan kedua adikku Andre dan Luna atas segala dukungan baik moral maupun materil, pengorbanan, kasih sayang dan doa yang tidak pernah putus kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Terimakasih kepada Noer Setiawan, telah menemani, membantu, dan memberi dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Kepada sahabatku tersayang Naelaturroja, Anindyta, Maghfira, Maria, Mita, Anggraen, Radita, Emilda, Yolanda dan Meydiana terimakasih telah memberi semangat, saling mengingatkan, dan telah menemani penulis selama penyusunan tugas ini. Terimakasih kepada angkatanku, Trochanter 2016 atas doa, motivasi, dan kebersamaannya. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh dosen dan staff di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat diterima dan bermanfaat bagi pembacanya. Semoga pihak-pihak yang telah membantu diberikan pahala dan balasan yang berlipat dari Allah Subhanallahu wa Ta'ala. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Bandung, 29 Januari 2020

Penulis